



Semaine de la démocratie scolaire

publié le 02/10/2023

Aujourd'hui, les premières classes d'Anatole ont élus leurs représentants : délégués de classe et ambassadeurs contre le harcèlement, ainsi qu'écodélégué.

Des gestes citoyens grâce au prêt d'urnes et d'isoloir de la mairie du Gond-Pontouvre. Nous remercions les élus pour leur confiance et Mme Feyfant pour cette initiative.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.